

Diciembre 1975

Número 4

25 pesetas

EDITOR-DIRECTOR

José Luis Muñoz

CONSEJO DE DIRECCION

Luis Calvo

Julián Cerdán

Jesús de las Heras

Juan Ruiz Garro

REDACCION

Leandro Alarcón, José Vicente Avila, María Jesús Beneit, Enrique Campos, José Cebrián, Carlos de la Rica, Andrés Gallardo, José Angel García, Vicente García Cortijo, Emilio López Adalíd, Manuel López Montón, Alberto Martínez Casillas, Juan José Martínez Rubio, Antonio Moreno, Angel Luis Mota, José Luis Muñoz Martínez.

FOTOGRAFIAS

Carlos Albendea, Amancio Contreras, Jesús Contreras, José Luis Pinós, Arturo Recuenco, Antonio Texeda.

CONFECCION

Julián López Ocaña

PUBLICIDAD MADRID

Leandro Alarcón

San Donato, 4 bajo A - Teléf. 255 59 51
Madrid - 17

IMPRESION

Artes Gráficas Antona

Padre Ocaña, 2 - Tarancón (Cuenca)

Depósito legal

CU-94 - Año 1975

EDITORIAL	5	Ultimo cuarto de siglo
VENTANO	6	
EL VASALLO DE HUESAS	8	La culpa es de l'iflacion
INFORME	9	El Diputado de Cuenca.—Franco y las gentes de Cuenca.—Un conquense estuvo a su lado hasta el fin.—Crónica de un testigo directo.
EDUCACION	27	Urgente: los minusválidos esperan.—El cuento de nunca acabar.
REGION	31	La Roda: ambiciosos proyectos
EL MOJE	32	
LA PROVINCIA	34	Historia de las medallas provinciales.—Las Pedroñeras: El pregón ambulante.—Horcajo de Santiago: El Vitor, entre la devoción y el fanatismo.—Pequeñas industrias y latifundio agrícola.
POLITICA	41	No hay calor popular para las asociaciones
ENTREVISTA	43	Andanzas del Daja-Tarto, penúltimo eslabón de la picaresca.
LA CAPITAL	44	César y Federico, unidos en el olvido oficial.—¿Estarán todas las piedras?—Los créditos no están congelados.—El Museo Prieto Nespereira.
CULTURA	53	La estrella y el estrellao.—Plagio, Maestro.—Agenda de dos meses.—La Ufología es algo muy serio.
DEPORTES	58	Luis Ocaña, en el ocaso de su vida deportiva
TOROS	60	Hora de balances: mejor los novilleros
CARTAS	61	

Dentro de la lógica variedad, el contenido de EL BANZO procura responder a una línea uniforme, tanto en el estilo como en el contenido opinativo. No obstante, los artículos firmados reflejan, en todo caso, el pensamiento exclusivo de su autor.